

Pressemitteilung

Stadt-Sparkasse Solingen verlost Hüpfburg-Spaß

Solingen, 6. April 2018

Die Stadt-Sparkasse Solingen ist seit Bestehen Sponsor des Solinger Hüpfburg-Anhängers. In diesem Rahmen werden für die Sommersaison 2018 wieder zwei Gutscheine für die Ausleihe der Hüpfburg an Solinger Einrichtung und Vereine verlost.

Der Hüpfburg-Anhänger garantiert Spiel und Sport für das nächste Kindergartenfest, die anstehende Vereinsfeier oder die geplante Schulparty. Alles was benötigt wird, ist eine Fläche von ca. 5x6 Metern und ein nahegelegener 230 V Stromanschluss – schon kann der Spaß beginnen.

Interessenten nehmen bis zum 27. April 2018 an der Verlosung teil, indem sie eine Bewerbung an veranstaltungen@sparkasse-solingen.de senden und haben so die Möglichkeit, die kleinen Gäste mit einem tollen Highlight zu überraschen. Wichtig für die Bewerbung sind lediglich die Kontaktdaten eines Ansprechpartners, die Nennung der Einrichtung oder des Vereins und des Wunschtermins. Bei mehreren Einsendungen entscheidet das Los.

Die Gewinner werden nach der Auslosung bis zum 11. Mai 2018 von der Sparkasse informiert.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an:

Carolin Vesper
Stadt-Sparkasse Solingen
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation

Telefon: (0212) 286-3042
Telefax: (0212) 286-3020
E-Mail: carolin.vesper@sparkasse-solingen.de